

Communiqué de presse

**En 50 ans, deux fois plus de logements :
désormais plus de maisons
que d'appartements**

	1968	2018
• Nombre de logements	2,2 millions	4,5 millions
• Taille moyenne des ménages	3 personnes	2,2 personnes
• Résidences principales en appartement	950 000	1,7 million
• Résidences principales en maison	700 000	1,8 million
• Logements de 3 pièces ou moins	60 %	38 %
• Résidences principales équipées d'une douche ou d'une baignoire	47 %	99,7 %



En 50 ans

Croissance du nombre de résidences principales dans les aires d'attraction des villes

• pôles hors communes-centre	× 2,2
• couronnes	× 2,4
• communes-centres des pôles	× 1,5
• communes hors attraction des villes	× 1,5

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie une étude sur l'évolution du logement dans la région.

En 2018, Auvergne-Rhône-Alpes compte 4,5 millions de logements, dont 80 % sont des résidences principales.

Celles-ci sont presque deux fois plus nombreuses qu'il y a 50 ans.

Cette hausse provient de la croissance démographique et de la baisse de la taille moyenne des ménages.

Leur nombre a particulièrement augmenté dans les couronnes des pôles.

Une résidence principale sur cinq a été construite avant 1946.

Les couronnes, au cœur de la périurbanisation, comptent de nombreux logements récents.

Les logements sont composés, en moyenne, d'un plus grand nombre de pièces qu'il y a 50 ans, notamment dans les couronnes et hors des aires d'attraction des villes.

Le nombre de maisons dépasse désormais celui des appartements.

Contact presse

Nathalie Camus
04 78 63 26 96
dr69-sed-conseil-media@insee.fr